



Comment purifier le kérosène

Peut-on utiliser n'importe quel kérosène pour le traitement ?

Non, pas n'importe lequel ; **le kérosène d'éclairage est préférable**, mais il doit également être purifié.

Pour cela, prenez du kérosène, **versez-le dans une bouteille de 0,5 litre, ajoutez 3 cuillères à soupe de sel « Extra », puis filtrez le kérosène à travers du coton et un pansement dans une autre bouteille jusqu'à ce qu'elle soit entièrement remplie.**

Placez la bouteille dans une casserole (pour éviter qu'elle n'éclate, placez un dessous-de-plat en bois ou simplement un chiffon au fond), **versez de l'eau froide dans la casserole, portez à ébullition et faites chauffer pendant 1 h 30.** Ne couvrez ni la bouteille ni la casserole. Filtrez à nouveau le kérosène à travers un coton absorbant.

Ou la deuxième méthode. Pour purifier le kérosène à la maison, enfilez des gants en caoutchouc pour éviter de vous brûler les mains. **Versez 1 litre de kérosène dans un bocal de trois litres, ajoutez 1 litre d'eau chaude (60–70 °C) et agitez pendant 2 à 3 minutes, en ouvrant régulièrement le couvercle pour relâcher la pression.**

Laissez reposer. Le kérosène est plus léger que l'eau et remontera à la surface. Une fois le liquide séparé, égouttez la couche supérieure de kérosène (vous pouvez la pomper avec un tuyau). Veillez à ce que les flocons formés à l'interface entre le kérosène et l'eau ne tombent pas dans le kérosène purifié.

Le kérosène d'aviation convient à la préparation de diverses compresses et frictions externes, mais il ne peut pas être bu.

Attention ! L'utilisation de l'essence à des fins médicales est inacceptable ; elle est beaucoup plus toxique que le kérosène.

D'après mon expérience, boire une cuillerée de kérosène purifié est simple et sans danger. Il n'est même pas nécessaire de l'arroser avec quoi que ce soit. Personne n'a observé d'effets secondaires, hormis des rôts au goût de kérosène. Et si vous mangez quelque chose de sucré avec, cela ne se produira pas.

Les propriétés curatives du kérosène

Les traitements au kérosène sont devenus de plus en plus populaires et efficaces. Le kérosène est utilisé à des fins thérapeutiques depuis très longtemps, probablement depuis que l'on a découvert les propriétés curatives de l'huile et commencé à en produire. [1] L'huile est appelée le « sang de la terre ». Elle contient toutes les énergies de la Terre. Depuis l'Antiquité, elle est utilisée pour traiter les ulcères cutanés, l'eczéma, l'érysipèle et les maux de gorge. Dans certains pays, l'huile était même vendue en pharmacie.

Le kérosène possède des propriétés chauffantes, désinfectantes et antiparasitaires. De plus, il fluidifie la lymphe, soulageant ainsi la congestion lymphatique et dissout les adhérences. Il possède une excellente capacité à pénétrer rapidement les tissus corporels.